

"Alito" niega haber entregado candidatura presidencial; elección será transparente, afirma



El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, rechazó haber "entregado" la candidatura a la Presidencia de la República y la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, por lo que subrayó que la elección de la o el abanderado será transparente.

Al abordar el acuerdo al que llegó únicamente con el Partido Acción Nacional (PAN) para repartirse los procesos de designación de candidatos de la alianza Va por México, el priista aseguró que su partido ha entregado a la alianza el respaldo absoluto.

Desde Ocoyoacac, Estado de México, dónde se realiza la reunión plenaria de la bancada tricolor en San Lázaro, Moreno Cárdenas aseguró que "la selección de candidaturas será un proceso transparente y democrático".

En este contexto, lanzó un llamado a la unidad interna, pues indicó que no se permitirá que ninguna persona divida al Revolucionario Institucional.

"Lo que viviremos con el trabajo del gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, y con una mujer como Alejandra del Moral, que sin duda será la próxima mandataria de esta entidad y en Coahuila con el priista Manolo Jiménez", dijo.

https://www.razon.com.mx/mexico/alito-niega-haber-entregado-candidatura-presidencial-eleccionsera-transparente-afirma-515673